

LAUFEN mit HERZ(lichkeit)



Gratwein: Sportplatz | LAUFEN MIT HERZ(lichkeit)

Wettermäßig war es bis zu Beginn des Gratweiner Lauffestivals am Samstag, 12.4., spannend.

Trotz kühler Temperaturen und leichtem Nieselregen am Vormittag gab es bereits zu Beginn der Veranstaltung große Besucher- und Teilnehmer-Zuströme.

Um 13h startete der entzückende ZWERGENLAUF.
Gleich anschließend der Schülerlauf.

Der TSV "GRIZZLY" Gratwein wurde seinem Namen sympathisch gerecht und auch heuer lief wieder das lebensechte Maskottchen, Bene der Bär, bei allen Kinderläufen mit.

So manches Kind freute sich bereits seit Wochen gemeinsam mit dem Bären zu laufen.

Das ist schon etwas besonderes, und mit dieser "Einlage" punktet der Lauffverein rund um Obmann Florian Holzmann und seinem Stellvertreter, Daniel Rinner, sehr.

Bei den Damen siegte Edwina Kiefer, und bei den Herren holte wie im Vorjahr wieder Joachim Wengschen den Sieg.

Der Deutschlandsberger konnte seinen Vorjahressieg wiederholen und wohl zu Recht stolz sein auf diese Leistung.

300 Läufer gaben auf der Gratweiner Au ihre Bestes und anschließenden "Unterzucker" konnte man leicht mit Schokoherzlutscher entgegenwirken.

Auch heuer lud der Verein Frau Ingrid Schablas vom Projekt Schokoherzlutscher für den VEREIN HERZKINDER ein um vor Ort Spenden zu sammeln.

Der Verein HERZKINDER kümmert sich um die Betreuung der betroffenen Eltern vor, während und nach der Herz-Operation oder bietet finanzielle Unterstützung für Familien, die oft monatelang ins Kinderherzzentrum Linz übersiedeln (müssen)

Das sympathische Moderatoren-Duo Florian Holzmann vom TSV Grizzly Gratwein und Markus Hierzer von der Gemeinde Gratwein, bedankten sich auch bei den Sponsoren, wie zB Raiba, Biomont und vielen anderen, die sehr großzügig Unterstützung leisteten, um solch eine tolle Veranstaltung zu ermöglichen.

Die Sonne kam immer wieder sehr gut durch, und so gab es bis früh abends ein nettes Beisammensein am Sportplatz.

Auch die Tombola konnte sich wahrlich sehen lassen. Als Hauptpreis gab es ein Wochenende in einem JUFA-Haus zu gewinnen.

Als Obmann Florian Holzmann schließlich auch noch den gesamten Erlös des Tombola-Verkaufes an Ingrid Schablas für das Projekt Schokoherzlutscher für den Verein Herzkinder, übergab, war eines klar: Laufen tut - nicht nur - der eigenen Gesundheit gut! DANKE an alle Läufer und Besucher des Gratweiner Lauffestival

